



**Liebe LeserInnen,**

ich freue mich sehr, Ihnen von unseren neuen Angeboten im Hannes berichten zu können. Wir konnten unser Programm um einen Deutschkurs und „Gesund mit Hannes“ erweitern.

### **Deutschkurs**

Wir freuen uns sehr, dass wir im Hannes endlich wieder einen Deutschkurs anbieten können! Der Kurs findet donnerstags von 14:30 Uhr bis 15:30 Uhr bei uns im Hannes statt und ist kostenlos. Wir bitten jedoch um eine regelmäßige Teilnahme, damit alle bestmöglich davon profitieren können. Alle Interessierten sind herzlich willkommen!

### **Gesund mit Hannes**

Ab dem 24. März 2025 wird die Vincenz Apotheke in der Zeit von 11:00 bis 13:00 Uhr für die Besucher des Hannes zur Verfügung stehen. In dieser Zeit bietet das Team der Apotheke informative und beratende Unterstützung zu verschiedenen gesundheitlichen Themen an.

Nutzen Sie diese Gelegenheit, sich rund um Gesundheit und Wohlbefinden in Ihrer Sprache beraten zu lassen!

Dieses Angebot findet regelmäßig am 4. Montag im Monat statt.

### **Besuch der Bischöflichen Liebfrauenschule im Begegnungszentrum Hannes – eine gelebte Tradition**

Auch in diesem Jahr besuchten Schülerinnen und Schüler der Bischöflichen Liebfrauenschule das Begegnungszentrum Hannes zum „Tag des gelebten Glaubens“. Mittlerweile ist dieser Besuch zu einer schönen Tradition geworden, die den jungen Menschen Einblicke in unser karitatives Engagement ermöglicht.

Während einer ausführlichen Führung erhielten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, die verschiedenen Einrichtungen des Begegnungszentrums kennenzulernen. Besonders das Lebensmittelädchen, der Kleiderladen und das Café Hannes stießen auf großes Interesse. Die Arbeit dieser Einrichtungen wurde nicht nur erklärt, sondern auch durch anschauliche Beispiele lebendig dargestellt. So konnten die Jugendlichen hautnah erleben, wie gelebte Nächstenliebe in der Praxis aussieht.

Besonders erfreulich war das große Interesse der Schülerinnen und Schüler. Sie stellten zahlreiche Fragen, zeigten sich beeindruckt von den vielfältigen Hilfsangeboten und tauschten sich rege aus. Ihr Interesse und ihre Offenheit bestärken uns in unserer Arbeit und zeigen, wie wichtig solche Begegnungen sind.

Wir danken allen Beteiligten für ihren Besuch und das ehrliche Interesse an unserem Projekt. Es wäre uns eine große Freude, diese wertvolle Tradition auch in den kommenden Jahren fortzusetzen!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien einen sonnigen Tag

Herzlichst

Kerstin Holzem

Sie möchten den Newsletter per E-Mail erhalten? Gerne! Bitte senden Sie mir eine E-Mail mit dem Betreff „Hannes-Newsletter“ an [hannes@herz-jesu-rheydt.de](mailto:hannes@herz-jesu-rheydt.de) und ich nehme Sie gerne in den Verteiler auf.